

Bürgerstiftung packt kräftig an

Engagement zeigt vielfältige Wirkung

Die Bürgerstiftung Hanstedt hat sich zum Ziel gesetzt, junge Familien zu unterstützen, älteren Mitbürgern zu helfen, den dörflichen Charakter des Ortes zu erhalten und das kulturelle Leben zu fördern. Das gelingt der Stiftung seit der Gründung in vollem Umfang. Das Führungsteam mit Astrid Ellerbrock, Hermann Buter und Ines Westphalen sowie Hans-Werner Witte ist dabei engagiert und einfallreich, die Leistungen reichen von Blumenschmuck in Hanstedts Straßen über die Rettung des Weihnachtsmarktes bis hin zum Mittagstisch für Senioren und dem

Einrichten eines Geschichtslehrpfades. Dem Vorstand der Stiftung steht ein Kuratorium unter Vorsitz von Anne Bisping zur Seite. Zu den größten Leistungen der Stiftung zählt die Einrichtung und Unterhaltung

■ Zustiftungen sind willkommen ■

der Bücherei, die allerdings den Etat stark strapaziert. Zustiftungen oder Spenden sind deshalb erwünscht.

Wer sich näher über die aktive Stiftung informieren will, kann dies unter der Telefonnummer (0 41 84) 77 99 tun.